



## Sin impacto notas de América Móvil tras anuncio de venta de activos

México, 9 Jul. (Notimex).- Las calificaciones de América Móvil (BMV: AMX) no se ven afectadas en lo inmediato, por la intención de vender algunos activos con el fin de reducir su participación a menos de 50 por ciento en el mercado nacional de telecomunicaciones, consideró Standard & Poor's (S&P).

La calificadora internacional de riesgo crediticio refiere que la venta de activos, anunciada la víspera por la empresa de telecomunicaciones, es con el objetivo de cambiar su estatus como agente económico preponderante, de acuerdo con la Constitución mexicana.

Aclara en un comunicado que analizará el impacto de la venta sobre el ingreso y la generación de Ebitda (Earnings Before Interests Depreciation & Amortization), que representa el flujo operativo de la empresa y equivale a la utilidad de operación más la depreciación.

En la actualidad, señala S&P, aproximadamente la mitad de la generación de Ebitda consolidado de América Móvil se deriva de las operaciones en México, pero “no esperamos que las operaciones fuera del país se vean afectadas por la venta”.

Además, la firma evaluará la evolución del entorno competitivo en México, tras la aprobación de la legislación secundaria relacionada con la reciente reforma del sector de telecomunicaciones, y cómo afectará al perfil de riesgo del negocio actual de AMX.

S&P aclara además que la empresa aún debe dar a conocer su plan estratégico tras la venta y cómo usará los recursos obtenidos de ésta.